

Piedad Cordoba lance une alerte au sujet des attaques médiatiques contre le Venezuela



Caracas, 14 juillet, (RHC).- Piedad Córdoba, ex-sénatrice colombienne et activiste en défense des droits humains, a lancé une alerte à Caracas sur les attaques constantes des médias internationaux contre le président du Venezuela, Nicolás Maduro.

Prenant la parole au chapitre international du Congrès de la Patrie, qui prend fin aujourd'hui, Piedad Córdoba a signalé que les médias, qui se sont alliés avec la droite dénaturent la réalité vénézuélienne.

Elle a expliqué que toutes les stratégies d'agression contre ce pays sud-américain cherchent à harceler et à coincer le gouvernement dans le but de le renverser.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/99976-piedad-cordoba-lance-une-alerte-au-sujet-des-attaques-mediaticques-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba